



# VfL Munderkingen e.V.

## NEWSLETTER

02/2018

### Termine Hauptversammlungen

#### Eissportabteilung

16.02.2018 um 20 Uhr im Eissportheim

#### Dartabteilung

19.02.2018 um 18.00 Uhr im Vereinsheim  
(Haus Arand)

#### Skiabteilung

13.04.2018 um 19.00 Uhr

#### VfL Hauptverein

20.04.2018 um 20 Uhr im Gasthaus Rössle  
Munderkingen

### Geschäftsstelleninformation

Die Geschäftsstelle hat an folgenden  
Terminen geschlossen

12.02.2018: Rosenmontag

13.02.2018: Fasnetsdienstag

27.02.2018: aus hauptberuflichen Gründen

### Wichtige Informationen

#### Termine der Donauhallenbelegung über die Fasnet:

**Aufbau der Dekoration Donauhalle**  
**Dienstag 06.02.2018 ab 18.00 Uhr**  
**(kein regulärer Sportbetrieb möglich;**  
**Ballspiele verboten!)**

**Aufbau der Licht- und Tontechnik**  
**Freitag 09.02.2018 ab 9.00 Uhr**  
**(kein Sportunterricht möglich)**

**Abbau der Dekoration Donauhalle**  
**Mittwoch 14.02.2018 ab 8.30 Uhr**

~~~~~

## **Boxabteilung**

~~~~~

**12 ABTEILUNGEN –12 MONATE**

### **BOXEN (Fitness)**

---

**Wann: Dienstag, 6. Februar 2018**

**Uhrzeit: 20:00 – 21:30 Uhr**

**Treffpunkt: Donauhalle**

**Alter: ab 16 Jahre m/w**

**Das solltet ihr  
mitbringen: Sportkleidung**

**Bei Fragen:  
Edmund Halder  
Tel. 07393/1297**

~~~~~

## **Tennisabteilung**

~~~~~

### Bericht der Tennisabteilung

Die Tennisabteilung Munderkingen darf auf eine erfolgreiche Tennissaison 2017 zurückblicken. Das Wetter war über die gesamte Tennissaison hinweg sehr gut, was der Ausübung einer outdoor-Sportart sehr zuträglich ist. Auf der Anlage wurde von Ende April bis Ende Oktober eifrig Tennis gespielt.

Die Bestellung der Plätze verlief problemlos, das Vereinsheim wurde zur Saisonöffnung wieder herausgeputzt und so konnte die Saison 2017 am 30.04.2017 offiziell eröffnet werden. Die Resonanz bei der Saisonöffnung war erfreulicher Weise sehr hoch, das Tennisheim proppenvoll. Mit einem kleinen Turnier und einem Schnuppertraining konnte gleich aktiv gestartet werden.

Seit Mai 2017 haben wir wieder einen Platzwart. Dieter Fronzek hatte sich für die Arbeiten interessiert und ist seither für die Pflege der Anlagen zuständig. Mit Bravour hat er seine erste Saison gemeistert. Weiter so!

Die Spielsaison der aktiven Spielerinnen und Spieler begann bereits am ersten Maiwochenende. Nur gut, dass unsere Plätze dem Kälteeinbruch mit Frost und Schnee widerstanden. In der Saison nahmen insgesamt 12 Mannschaften am Spielbetrieb teil. Für die Organisation des Kind- und Jugendbereiches ist Dr. Daniela Herrmann zuständig. Den Betreuerinnen und Betreuern der Mannschaften, das sind Mütter bzw. Väter der am Spielbetrieb teilnehmenden Kinder und Jugendlichen, sei für den großen Einsatz gedankt.

Die erzielten Leistungen in den einzelnen Mannschaften sind sehr unterschiedlich ausgefallen. „Dabei sein ist alles“, dieser olympische Gedanke, ist für unsere Mannschaften dominant. Umso erfreulicher, dass die aktiven Herren und das Senioren 50-er Team den Aufstieg in die nächste Spielklasse erkämpft haben. Glückwunsch!

Mit den Tennisfreunden aus Kirchen betreiben wir im Jugendbereich 2 Spielgemeinschaften. Das garantiert, dass in den verschiedenen Altersklassen Mannschaften gemeldet werden können und dass die Kinder und Jugendlichen auch zum Einsatz kommen. Diese Kooperationen werden wir in der kommenden Saison vertiefen und auf weitere Mannschaften ausdehnen. Im Kinderbereich werden wir in der Saison 2018 mit den Tennisfreunden aus Rottenacker kooperieren.

Die Kooperationsmaßnahme „Kooperation Schule-Verein“ war ein voller Erfolg. Simon Lindner und Hannes Kraner führten die Maßnahme sehr engagiert und motiviert durch. Für die anstehende Saison ist die Maßnahme bereits wieder bewilligt. Zu den angebotenen Spielevents und dem Trainingscamp für Kinder und Jugendliche gab es leider zu wenige Anmeldungen. Mangels Masse mussten die Angebote ausfallen. In der Spielsaison 2018 soll sich das ändern.

Peter Stöckler verdanken wir ein vergnügliches Herrenturnier mit den Tennisfreunden aus Unterstadion, Kirchen und Munderkingen. Dieses Turnier soll sich in der Saison 2018 wieder durchgeführt werden, hoffentlich unter Teilnahme der Tennisfreunde aus Rottenacker.

Die Vereinsmeisterschaften wurden in Kooperation mit den Tennisfreunden aus Kirchen ausgetragen. Das Teilnehmerfeld war zufriedenstellend. Vereinsmeisterin bei den Damen wurde Tina Kneer vor Melanie Schenz, bei den Herren siegte Steffen Herrmann vor Daniel Pallasdies. Im Doppel wurden Steffen Herrmann mit Adriano Penna Vereinsmeister vor Sebastian Schmid und Daniel Pallasdies. Das Damendoppel gewannen Lehner/Münst vor Lehner/Aierstock.

Die neue Organisation des Wirtedienstes hat sich bewährt, wir danken Hermann Springer für die immer souveräne Organisation und Ausführung des Wirtedienstes.

Höhepunkt der letzten Saison war unser Saisonabschluss. Das eigens dazu aufgestellte Zelt bot den über 100 Gästen ausreichend Platz. Für die musikalische Unterhaltung war die Kapelle „The Rangers“ zuständig, in guter Stimmung nahm der Abend seinen Verlauf. Für große Verdienste um die TA wurden etliche Personen gewürdigt und Dank ausgesprochen.

Leider haben uns die zwei langjährigen Mitglieder Jutta Walser und Peter Neher nach schwerer Krankheit verlassen. Peter hatte sich in der Vergangenheit sehr bei der Tennisabteilung engagiert. So war er über mehrere Jahre Kassier, danach Platzwart. Außerdem war er bei den Herren Senioren 40 als Mannschaftsspieler involviert. Immer wenn wir ihn gebraucht haben war er zur Stelle. Wir trauern um Peter!

Mit einem breiten und hoffentlich auch attraktiven Veranstaltungskalender starten wir in die Saison 2018 und hoffen wieder auf gute äußere Bedingungen.

Die Vereinsmeisterschaften werden wir in Kooperation mit den Tennisfreunden aus Kirchen in der Saison 2018 vor dem Start der Meisterschaftsrunden ansetzen. Für die ausgewiesenen Events hoffen wir auf rege Teilnahme.

Die Saison 2018 werden wir wieder mit einem gebührenden Saisonabschluss im Tennisheim beenden.

Allen Tennisfreunden wünsche ich eine gesunde, sportlich erfolgreiche und harmonische Saison 2018.

